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北中だより
平成30年２月27日(火)

。皆様方におかれ向春の候、花のつぼみもほころび始めました

ましては益々ご健勝のことと存じます。日頃より，北中学校の

， 。教育活動にご理解とご協力をいただき ありがとうございます

中学校では，卒業式・修了式を控え，各学年・各学級ごと，仲

間と過ごした１年間を振り返り，活動の締めくくりをする時期

、 、となりました 写真のように。 ２月下旬に 南校舎の足場が外され

校舎の外観が見られるようになりました。現在は内装工事を進め

ており、来月には完成します。春休みには、仮設校舎からの引っ

越し作業を行うことになります。

さて， 月にご協力いただいた学校評価アンケートのまとめができました。この調査結果につ12
いては充分に検討し，新年度の教育活動の計画づくりに利用させていただきたいと考えておりま

す。ご協力ありがとうございました。

【学校評価アンケート集計結果 ～今後に向けて～】

本校では「感動する心・問題を解決する能力・すこやかな心身の育成」という学校教育目標の

もと 「安心して登校でき，満足して下校できる学校」を目指しています。そのような中で「学，

校が楽しい」と答えている子どもの割合が本年度も，全体の約９割を占めました。

今後目指すべきは，すべての子どもが「楽しい」という思いを実感できることであり 「北中，

生で良かった」という思いをもてるようにすることです。そのために，自己の高まりを実感でき

る場をさらに大切にしていきます。

【学習】

昨年４月，３年生で実施された全国学力・学習状況調査の結果は以下のとおりでした。

国語 ：県，全国とほぼ同じ正答率A
国語 ：県とほぼ同じ 全国と比べてやや高い正答率B
数学 ：県，全国と比べて高い正答率A
数学 ：県，全国と比べて高い正答率B

学校評価アンケートでは学習面のアンケート項目で「授業の内容がよくわかり，テストや成績

が目標に達した」と答えた生徒が約６割となり昨年よりも向上しました。学校の役割とは一人ひ

とりの子どもが自己実現を図る（＝「なりたい自分」になる）ことができるように支援していく

ことです。ですから，今後も個々に目を向け，さらなる学力の向上のために「指導方法の工夫・

改善」をしていきます。

「 」「 」 。 ，具体的には授業において 何を どのように 学習するのかを明確にしていきます さらに

導入されている電子黒板の有効活用を図っていきます。学校評議員の皆さまとの会合では，外部

人材を積極的に活用していることが話題となりました。個別支援を充実させるための有効な手立

てと考えていきたいと思います。
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【生活】

子どもの９割以上が「おおむねルールやマナーを守っている」と回答しています。全体的には

落ち着いた学校生活を送ることができていますが，心配なあらわれも見られました。問題行動に

ついては「小さな変化を見逃さない」ことが大切です。職員間だけでなく家庭・学校間での情報

共有も大切にしていきたいと思います。

いじめについては学校として「例外なく認めない・許さない」としているものの，校内でいじ

めが報告されている事実があります。アンテナを高くして，気づき，見守り，適切にかかわるこ

とで解決につなげられるように対応していきます。多感な時期でいろいろなあらわれが見られま

すが，教育相談の時間を十分確保するとともに子どものよりよい成長につなげられるようにＳＣ

(スクールカウンセラー）やＳＳＷ（スクールソーシャルワーカー）などとも連携を図っていき

ます。

自分や仲間の現状をよりよくするために行動する「進む勇気」と，いけないことはやらないと

いう「踏みとどまる勇気」という二つの勇気について改めて考える必要があります。さらに道徳

の授業をとおして「思いやり」について議論する場も必要と考えています。

携帯やスマホ使用にかかわるトラブルが発生しています。そこで，便利なものを使うために必

要な知識と心構えを育成していく必要があると考え，本年度は４月に各学年ごとのＳＮＳ講習会

を開きました。子ども，教職員ともこの講習会の意味を感じることができました。来年度も学年

の子どもの実態に応じた内容での開催を計画しています。また、学校には携帯やスマートフォン

は持ち込まないことになっております。御家庭での利用ルールについて、お子様と話し合ってい

ただきたいと思います。

【行事】

飛翼祭や宿泊行事などが充実していると回答した子どもは今年度も９割以上を占めました。３

年間の学校生活の中でも思い出に残る活動になっています。来年度の飛翼祭体育の部は，仮設校

舎が解体されグラウンド整備が完了する後の「９月開催」となることといたしました。広々とし

た環境の中で熱い気持ちを存分に発揮できる場となってほしいと思います。

地域との連携については，地区行事への参加率向上をめざしていきたいと思います。そのため

に生徒たちが参加しやすい環境を整えていきます。

いよいよ来月新南校舎が完成し，引っ越しが行われます。工事にかかわった皆さまへの感謝の

気持ちを忘れず，新しい学び舎で北中の新たな歴史を子どもたちが創っていけるよう，支援をし

ていきます。今後も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

＜学生協還元金について＞

三島地区学校生活協同組合より、平成 年度29
25,400学生協利用分量割戻金（還元金）として

円の還付を受けました。この使途につきまして

は 「電子ホイッスル」を５台を購入させていた、

だきました。衛生面を考慮し、従来の口にくわえてのホイッスルでは

なく、手に持つタイプのホイッスルで、写真のように体育の時間や行

事の際に誰でも使用できるようにしました。この紙面にてご報告させ

ていただきます。


